

Antifa-Info vom 30.11.15

Hallo werte Mitstreiter*innen,

wovon wir in den letzten Tagen schon ausgegangen sind, ist heute eingetreten: Die Universität hat die AfD aus ihren Räumen geschmissen. Auf Grund der zu erwartenden Protesten hat die Verwaltung der Leuphana den Raumnutzungsvertrag aufgehoben. Die Veranstaltung mit Marcus Pretzell wird nun nicht an der Leuphana stattfinden.

Hier die heutige Pressemitteilung:

<http://www.leuphana.de/news/pressemitteilungen/pressemitteilungen-ansicht/datum/2015/11/30/universitaet-hebt-raumnutzungsvertrag-mit-partei-afd-auf.html>

Das ist ein großer Erfolg für die Mobilisierung gegen die AfD-Veranstaltung in den letzten zwei Wochen. Unterschiedlichste Initiativen haben sich gegen die Veranstaltung ausgesprochen und deutlich ihre Ablehnung gegen den Rassismus und Nationalismus der AfD kundgetan. All das hat schlussendlich zur heutigen Absage der AfD-Veranstaltung geführt. Prima! Wir danken allen, die sich auf unterschiedlichste Weise eingebracht haben.

Ob die AfD die Veranstaltung nun an einem anderen Ort durchführen wird, steht zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht fest. Wir haben aber schon für 4. Dezember 2015 eine Kundgebung vor dem „Adlerhorst“ am Schnellenberger Weg angemeldet. Diese soll – wenn dort eine AfD-Veranstaltung stattfinden sollte - um 18 Uhr beginnen.

Sollte die AfD einen anderen Ort oder einen anderen Tag für ihre Veranstaltung wählen, so werden wir dorthin mobilisieren und rufen dazu auf, immer und überall Rassismus und Nationalismus zu blockieren.

Trotz der Absage der Veranstaltung möchten wir Euch alle bitten, dass Ihr Euch den Abend des 4. Dezember freihaltet. Wir halten Euch weiterhin auf dem Laufenden. Infos auch auf unserer Seite oder telefonisch: 0172-4152311.

Lüneburg, 30. November 2015

Antifaschistische Aktion Lüneburg / Uelzen

www.antifa-lg-ue.org

kontakt@antifa-lg-ue.org